
Modaes

Perfiles



Javier Martínez Zaldo

Fundador de Trasluz

Javier Martínez Zaldo es el fundador de Trasluz. Nació en Burgos el 14 de marzo de 1968 y su tradición familiar siempre giró en torno a la industria textil. Estudió ciencias empresariales y a los 18 años comenzó a trabajar en la empresa familiar Calcetines Marcor. En 1998 se inscribió en el Programa Desarrollo Directivo (PDD) del Instituto de Estudios Superiores de Empresa (IESE) y continuó dirigiendo la empresa familiar. Más adelante decidió iniciar el proyecto Trasluz y en 2009 lanzó la marca con el formato de franquicias y 32 unidades operativas.